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! ! ! !据新华社云南洱源今日电（记者
吉哲鹏）据初步核查统计，截至今天 !

时，洱源地震波及洱源、云龙、漾濞、永
平、剑川 "个县 ##个乡镇，已造成 #!

万人受灾、$%人受伤，其中重伤的 #

人已转到州医院救治，紧急转移安置
人口 &'#万人。

记者从云南省大理州“(·(”洱源
地震抗震救灾指挥部获悉，灾区主要
处在黑惠江流域云岭横断山脉的贫困
山区，地震使受灾群众的房屋和生产
设施严重受损。其中，震中洱源县受灾
最严重，全县受灾人口 )*万人，受伤
(%人，其中重伤 )人，紧急转移安置
人口 )+(%%人。
据初步核查统计，截至今天 "时，

地震已造成大理州房屋倒塌 "&% 户
&)%+ 间，房屋受损 ),!+* 户 +(*(*

间；水利设施多处受损，毁坏小水库 *

座，沟渠 (% 条，学校受灾 +% 所 )&+%

间 (+*%%平方米，公路毁坏塌方 &(条
(,%公里，+座桥梁受损等。

地震发生后，大理州、洱源县立即
启动抗震救灾应急预案，)%%%余名部
队官兵、"%%名民兵、两支医疗队紧急
到达灾区进行救援。同时，云南省政府
将安排抗震救灾应急资金 )%%%万元，
大理州安排下拨了应急救灾资金 &%%

万元，洱源县安排救灾资金 (%万元。
据新华社昆明 !月 !日电（记者

浦超 侯文坤）(日 )(时 *)分，云南
省大理白族自治州洱源县发生 "'"级
地震。据地震部门介绍，这次地震震中
距离洱源县城 (*公里，距离昆明 ()+

公里。震中位置处于乔山—巍山断裂
带，周围 "%平方公里范围内历史上曾
发生过 )-次 "级以上地震。
云南省减灾委、省民政厅震后立

即启动三级救灾应急响应，并根据灾
情发展将响应级别提升至二级。

云南洱源地震致16万人受灾
灾区紧急转移安置2.1万人 救灾响应升至二级

! ! ! !本报讯 综合消
息：“国五条”及实施
细则先后出台，尽管
在抑制房价等方面尚
未出现立竿见影的效
果，但北京等地二手
房市场近日开始出现
“突击抢房”现象。

我爱我家多家
门店的一位负责人
介绍，从 (月 )日傍
晚政策出台后开始，
整个周末许多经纪
人的手机就响个不
停，有不少客户、业
主或者店面周边的
小区居民到门店咨
询新政事宜，其中接
近 -%.的咨询都是
关于“二手房交易个
税按差额的 &%.征
收”的相关话题。与
此同时，马上就要签
合同的交易双方，都
有尽快签订合同办
理过户的意愿；近期
有购房计划或出售
意愿较为迫切的业
主，对及早达成交易
的意愿更加强烈。

北京市住建委网站网签数据显
示，(月 &日，北京二手房住宅网签
套数达到 )%"-套，二手房网签数据
持续创新高。业内人士称，本次休息
日网签都为之前中介公司已经签约
的成交单，赶政策“末班车”的现象
明显。北京市住建委网签数据显示，
北京二手房住宅网签套数 & 月 &+

日为 )%(!套，(月 )日为 ,*!套。
上海、南京、武汉等地也出现了

二手房交易量猛增、购房者排队过
户的现象。(月 &日，南京市华侨路
房产交易中心大厅几乎被挤爆，同
时，南京二手房挂牌量暴增，甚至有
二手房主主动降价以求快速成交。
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!昨天!救援人员在云南省大理白族

自治州洱源县炼铁乡准备给受灾群众

发放棉被 新华社记者 蔺以光 摄

! ! ! !最近，网民在微博上随手拍照监
督公车私用的举动直接推动地方一些
开制式公务车、执法车“私奔”的干部
迅速遭到处理。一名北京小学生看到
很多家长开公车接送同学，便建议将
公车车牌涂成红色，以便于大家监督，
此建议一出，各界叫好声也一片。

公车数量仍是谜
长期以来，在公车改革艰难前行

的同时，中国民间对公车的监督力量
一直存在。然而，值得深思的是，对公
车私用的监督不能只靠老人、孩子和
微博，作为公车改革重要的组成部分，
有关部门应当回应民意期待，及时公
布公车数量和年支出总数，并出台更
严格的制度上的保障，例如推广公务
车贴或公务车专用标示、牌照，确保每
一辆公车都运行在阳光下、监督下。
全国到底有多少辆公车？每年买

车、修车花了多少钱？这些数字，至今
还是谜。这必然导致外界对公车的监
督是零零散散、随机和挂一漏万的。

运输成本也惊人
记者认为，公车数量不是国家机

密，更不是部门“隐私”，予以公开才是
公车改革深入进行的前提和基础，这
也是创造条件，让人民监督公车使用
的必然选择。

一直关注公车改革的叶青曾在
&%)&年两会对记者透露，他看到的一
份权威调查报告称，“全国的公车大致
是 &(% 万辆，开支在 )"%% 亿元到
&%%%亿元之间”。这个报告中几个例
子让叶青目瞪口呆：有一部公车一年
的维修花了 )%万元钱，有一部车一年
换了 *%个轮胎。
据介绍，这个报告中触目惊心的

数字还包括：社会轿车每万公里运输
成本是 %'+&万元，而机关公务轿车则
高达 (万元以上。

别让监督“空对空”
公车花的是纳税人的钱，就应该

给纳税人一个公开、明白的信息。对于
公车改革，首先要公开公车数量。此
外，还要公开维修、保养、油耗等开支。
如此，外界监督才不是“空对空”。
值得注意的是，推行公车改革目

的是监督“公车腐败”，降低公车成本，
而现在许多地方的公车管理办法，还

是局限于自我监督和上级监督。专家
建议，如果在公车管理中引入媒体监
督和群众监督概念，效果会好得多。这
将为今后公车总量削减以及公车平均
运行费用降低创造更加有利的外部监
督环境。
此外，应建立刚性财政预算约束

的公车管理体系。以预算管理实现总
量控制，把公车管理纳入公共财政体
制。严控公车购置数量、购置金额。尤
其要坚持减少配置总量、降低配备标
准，深入开展公务用车情况专项清理。
全面掌握党政机关和行政事业单位的
公车数量、车辆结构、经费支出、公车
使用和超编超标配车等情况，为公车
改革提供依据。
记者认为，还应该尽快出台全国

统一的公车改革指导性文件，明确各
地区、各级别的补贴档次，切忌把公车
改革当作福利分配；同时，明确原有公
车处理方法，防止国有资产流失。在必
须更换公务车时，坚决按照采购规定
使用研发投入到位、掌握自主知识产
权、价格更低、维修保养成本更低的自
主品牌汽车。
国务院机关事务管理局有关负责

人曾经公开表示，“要对公车私用行为
实行‘零容忍’”。这位负责人指出，“公
车私用不仅与党和国家有关规定相背
离，会大大增加车辆的运行成本，还严
重影响到党和政府的形象、党群干群
关系，这一问题不容忽视，必须从思想
上引起高度重视。”这位负责人同时要
求各地强化日常监督，建立内外并举
的监督机制，公布监督电话，广泛动员
群众，使公车私用行为无处藏身、广受
监督。

公车改革要“加油”
记者认为，当前，急需公布全国公

车数量和经费支出总数，并推广公务
车贴等低成本、便捷易行的公车监督
标示，给外界监督公车私用创造条件。
有关部门应重视微博等网络举报公车
私用的信息渠道，做到及时受理、准确
核实、严肃查处。抓住落实中央八项规
定带来的改革东风，果断深入推进公
车改革，让公车私用成为老鼠过街人
人喊打的行为，为“车轮上的改革”大
脚踩下油门。

新华社记者 南辰

"据新华社北京 !月 !日电#

! ! ! !据新华社杭州 !月 !日电（记者
韦慧 余靖静）我国 &%)(年底前将在
全国全面实施医师定期考核制度，实
行行业年检，用制度清除不合格医生。
中国医师协会全国医师定期考核

工作领导小组 &日成立。业内认为，此
举预示着医师行业将完全由“终身制”
转为“年检制”。全国医师考核办主任
郝德明 (日在杭州表示，考核结果将
与医师的执业注册、评优、职称晋升、
医院评级、院长考评等挂钩。
据介绍，医师定期考核每两年为

一个周期，包括业务水平测评、工作成
绩和职业道德评定。三项中任何一项
不能通过评定或测评即为不合格。对
不合格者，要暂停执业，通过培训、再
学习若还未合格，将被注销执业证。
该三项中，业务水平测评由考核

机构负责；工作成绩、职业道德评定由

医师所在医疗、预防、保健机构负责，
考核机构复核。患者评价是职业道德
评定的重要内容。
卫生部 &%%,年印发《医师定期考

核管理办法》，&%)% 年正式委托中国
医师协会承担医师定期考核的日常事
务性工作。

&%))年，该项考核按临床、中医、
口腔、公共卫生 *大类别推开。目前共
有近 )&%万医师参加过考核，占全国
所有医师人数的近一半，其中有 )(%%

多人因考核不合格被淘汰。
据郝德明介绍，医师定期考核现

在开始试点分专业考核。新一轮考核
工作要将过去各地方分散的考核模式
提升为全国统一要求、集中管理的工
作模式。希望通过行业年检，用制度清
除不合格医生，推动医师从“单位人”
走向“社会人”。

! ! ! !据新华社香港 !月 !日电（高
路 张雅诗 孙佳宁）香港特区政府
保安局局长黎栋国 (日表示，限制
携带奶粉措施 )日起实行后，两天
内当局共拘捕 *"人，包括 &!名香
港居民及 )-名内地人，检获 ),+罐
奶粉及 )'&公斤非罐装奶粉。

一名 *,岁男子 )日因非法携
带 ))罐奶粉离境被捕后，&日在法
院承认控罪，被判罚款 "%%%港元，
这名男子也成为限带新规定生效以
来首位被判罚人士。-罐净重共 +')

公斤奶粉被充公。

! ! ! !本报讯 据人民网报道，今年 )

月，陈秀萍实名举报田荔琴/原福建

证监局副局长0 及其家人名下有 )!

处房产，福建“房嫂”引发关注。昨
日，中国证监会公布了调查结果。

经证监会调查、复核，举报人反
映的 )!处房产、店面、车位中，有 &

套房产为同一产权房屋；有一套房

产为田荔琴丈夫陈翔在省委办公厅
工作时分配的公房，已经归还；有 &

套房产为陈翔到港资公司工作后，
由所在公司提供的资金购买。田荔
琴及其家人实际购买的房产为 ))

套住房1含陈翔所在公司提供资金购

买的 " 套 0、# 个店面和 & 个车位。
&%%#年及 &%%+ 年后，" 套房产和 #

个店面被陆续转让。目前，田荔琴及
其家人名下尚有 !套房产和 &个车
位，除 #套出租外，其余 "套由本人
及父母等亲属居住。

田荔琴丈夫从 #--+年起担任港
资公司高管，在 #--!年 #&月至 &%%+

年 #月田荔琴及其家人购买房产期
间，其家庭收入能够负担购房款。

香港奶粉!限带令"

施行
!

天拘捕
"#

人

新华社吁公开公车数量、保养开支，让公车“私奔”无处藏身
一辆公车居然一年换40个轮胎

医师定期考核制年内实施
每两年一检 培训仍不合格将注销执业证

福建!房嫂" -./012345%

! ! ! !本报讯 据扬子晚报报道，(月
&日上午，记者再次来到南京市第一
医院，中毒的陈女士已经能够主动
开口说话。陈女士在南京市秦淮区
三七八巷菜场吃过问题黑芝麻粉。
她告诉记者，她尝了第一口就觉得

非常涩嘴，于是本能地吐掉了。回到
家以后她就觉得身体越来越重，最
终只能进医院治疗。“最近几天都是
昏昏沉沉，难受得很。”陈女士表示，
杨老板中毒去世的消息她也知道，
整件事情都非常意外。

记者获悉，警方确实查到了有
人在该摊点加工过食品或药材，但
是不是就和中毒事件有关，警方暂
未披露，还在做进一步调查。退货的
老太太已有线索，目前已在警方的
掌握之中，案情仍需进一步调查。

! ! ! ! ! ! ! ! !新闻追踪"

!毒芝麻粉"事件 6789:;<


